

## 80 WNA Dideportasi Imigrasi Jakarta Pusat

JAKARTA (IM) - Sebanyak 80 Warga Negara Asing (WNA) dideportasi Imigrasi Kelas I Non TPI Jakarta Pusat periode tahun 2023. Mereka diketahui melanggar hukum keimigrasian.

"Kita lakukan deportasi karena orang asing tersebut kedatangan bekerja sebagai pengemis," kata Kepala Imigrasi Jakarta Pusat, Wahyu Hidayat, dalam keterangan tertulis di Jakarta, Jumat (29/12).

Wahyu menuturkan warga negara asing yang mendominasi izin tinggal tersebut adalah Tiongkok, Korea Selatan, dan India.

"Selain melakukan pelayanan keimigrasian, Imigrasi Jakarta Pusat juga melakukan penegakan hukum keimigrasian bekerjasama dengan instansi terkait yang tergabung dalam Timpora," ucapnya.

Dari 80 WNA itu, 53 telah melakukan pelanggaran melebihi batas izin tinggal atau overstay.

Lebih lanjut, Wahyu menuturkan, dalam rangka memberikan informasi dan lebih mendekatkan diri kepada masyarakat, pihaknya melakukan penyebaran informasi dalam bentuk sosialisasi.

"Sosialisasi M Paspor di Sekolah Menengah Umum (SMU) 77 Jakarta. Kami juga mensosialisasi Terkait Paspor dan Perkawinan campuran di Kantor Kecamatan Johar Baru dan Sosialisasi Peraturan Izin Tinggal Keimigrasian di Swissbelin Hotel dengan

mengundang perwakilan perusahaan-perusahaan di wilayah Jakarta Pusat," ucapnya.

Dalam memberikan pelayanan untuk Warga Negara Indonesia (WNI) sepanjang 2023, Wahyu menuturkan Imigrasi Jakarta Pusat telah menerbitkan sebanyak 109.473 paspor, yang didominasi paspor elektronik sebanyak 63.933 paspor dan paspor biasa sebanyak 45.540 paspor.

"Jumlah ini meningkat sebanyak 13,01% dibanding tahun 2022, di mana saat itu jumlah paspor yang diterbitkan hanya 96.866 paspor," ungkapnya.

Sebagai pencegahan korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Wahyu mengungkapkan Imigrasi Jakarta Pusat telah menolak permohonan paspor yang diduga akan digunakan menjadi Calon Pekerja Migran Nonprosedural sebanyak 154 permohonan.

"Tidak hanya pelayanan untuk warga negara Indonesia, Imigrasi Jakarta Pusat juga memberikan pelayanan bagi Warga Negara Asing berupa penerbitan izin tinggal keimigrasian," ungkapnya. Sepanjang 2023, Imigrasi Jakarta Pusat telah menerbitkan izin tinggal keimigrasian sebanyak 16.820 dokumen, dengan rincian izin tinggal terbanyak.

"Izin Tinggal Kunjungan (ITK) 8044 dokumen, Izin Tinggal Terbatas (ITAS) 5281 dokumen, Izin Tinggal Tetap (ITAP) 79 dokumen," paparnya. ● yan

## Pengguna Commuter Line Dilarang Bermalam di Stasiun

JAKARTA (IM) - Dalam meningkatkan layanan pengguna pada masa Angkutan Natal dan Tahun Baru, KAI Commuter sebagai operator Commuter Line Jabodetabek melakukan sejumlah penyesuaian layanan operasional khusus di malam pergantian tahun pada Minggu, (31/12) mendatang.

"Dalam penyesuaian tersebut, KAI Commuter akan menambah pelayanan perjalanan commuter line dengan total sebanyak 24 perjalanan di wilayah Jabodetabek hingga pukul 03.00 WIB pada 1 Januari 2024," kata Corporate Secretary KAI Commuter, Anne Purba dalam keterangan tertulis, Jumat (29/12).

KAI Commuter mengimbau untuk para pengguna untuk memperhatikan jadwal pemberangkatan comuterline dengan mengkses aplikasi C-Access atau bisa mengakses layanan Media Sosial @commuterline agar tidak tertinggal.

"Setelah pemberangkatan terakhir maka seluruh lokasi stasiun akan kembali steril guna kepentingan pekerjaan pembersihan dan perawatan fasilitas stasiun sehingga dapat kembali melayani para pengguna esok harinya, untuk itu pengguna dilarang bermalam di stasiun jika jadwal perjalanan comuterline telah habis," tandasnya.

Untuk lintas Bogor, KAI Commuter akan mengoperasikan perjalanan tambahan sebanyak delapan perjalanan.

Sementara itu pada lintas Bekasi akan dioperasikan sebanyak enam perjalanan tambahan. Sedangkan untuk lintas Rangkasbitung dan lintas Tanjung Priok masing-masing sebanyak empat perjalanan, serta lintas Tangerang akan dioperasikan sebanyak dua perjalanan tambahan.

Selain menambah perjalanan comuterline, untuk layanan pengguna pada malam pergantian tahun KAI Commuter juga akan tetap menyiapkan petugas pelayanan

an, kebersihan, dan pengamanan hingga jadwal perjalanan terakhir.

Demi keamanan dan kenyamanan bersama, KAI Commuter mengimbau kepada para pengguna comuterline untuk mengikuti aturan dan tata tertib yang berlaku di dalam stasiun maupun di dalam perjalanan comuterline.

Stasiun Manggarai sebagai stasiun transit selama masa libur Natal 2023 dan cuti bersama kemarin KAI Commuter mencatat rata-rata volume transit sebanyak 172.260 orang perhari, dengan volume transit tertinggi pada Minggu, 24 Desember 2023 yaitu sebanyak 190.756 orang dengan pesbaran pengguna transit pada siang jam 10.00 - 12.00 WIB dan sore hari pukul 17.00 - 19.00 WIB.

Di Stasiun Manggarai sendiri, pengguna dari lintas Bogor - Jakarta Kota bisa transit untuk berpindah perjalanan menuju wilayah Tanah Abang atau Bekasi/Cikarang.

Sementara itu untuk stasiun transit lainnya seperti Stasiun Tanah Abang melayani transit menuju ke arah Rangkasbitung, dan Stasiun transit Duri bisa menuju Stasiun Tangerang.

"Selain sebagai stasiun transit, Stasiun Manggarai juga sudah terintegrasi dengan moda transportasi lainnya. Pengguna bisa menggunakan Commuter Line Basoetta untuk menuju Bandara Soetta, terkoneksi juga dengan Bus Trans-Jakarta dan taxi atau ojek online," jelas Anne.

Bagi para pengguna yang hendak berpergian menggunakan comuter line pada malam pergantian tahun dilarang membawa barang atau benda yang mudah terbakar seperti petasan, kembang api, dan benda lainnya yang mudah terbakar.

Bagi pengguna yang kedatangan membawa benda-benda itu, sesuai aturan akan disita oleh petugas. Jika pengguna tidak bersedia, maka pengguna akan diturunkan di stasiun terdekat. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## PEMBANGUNAN LRT VELODROME-MANGGARAI

Sejumlah kendaraan terjebak macet karena penyempitan jalan lebar pembangunan jalur kereta ringan atau 'light rail transit' (LRT) Jakarta Fase 1B Rute Velodrome-Manggarai di kawasan Manggarai, Jakarta, Jumat (29/12). Direktur PT Jakarta Propertindo (JakPro) Iwan Takwin menjamin tak akan ada penutupan jalan, hanya akan melakukan rekayasa lalu lintas tetap karena penyempitan lajur selama proyek pembangunan LRT Fase 1B rute Velodrome-Manggarai.

## INGIN HIJAUKAN JAKARTA

# Heru: Aksi Tanam Pohon Berlanjut Hingga Tahun Depan

Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengapresiasi gerakan PLN Peduli Lingkungan yang telah banyak dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, termasuk aksi penanaman pohon yang dilakukan bersama Pemprov DKI Jakarta.

JAKARTA (IM) - Aksi tanam pohon kembali dilakukan Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono bersama jajaran Pemprov DKI Jakarta. Pada kesempatan kali ini, penanaman 2.324 pohon di samping Kali Mookervart, Kelurahan Duri Kosambi, Cengkareng, Jakarta Barat, pada Jumat (29/12),

bekerja sama dengan PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya.

Heru memastikan, aksi tanam pohon akan terus dilakukan saat memasuki awal tahun 2024 nanti. "Hari ini tertanam 2.324 pohon. Dari Dinas Pertamanan dan Hutan Kota, mohon dicatat bahwa di akhir tahun kita telah menambah,

dan Januari sampai seterusnya akan kita tambah," ujar Heru dalam keterangan tertulis.

Ia mengapresiasi gerakan PLN Peduli Lingkungan yang telah banyak dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, termasuk aksi penanaman pohon yang dilakukan bersama Pemprov DKI Jakarta.

"PLN juga banyak CSR lainnya, seperti membina petani, warga dan UMKM. Semoga apa yang kita laksanakan hari ini bisa bermanfaat dan tentunya kembali menghijaukan Jakarta," ungkapnya. Menyikapi hal ini, General Manager PLN UID Jakarta Raya, Lasiran mengatakan, penanaman pohon ini merupakan bentuk kepedulian PLN terha-

dap lingkungan Jakarta. "Ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap lingkungan, khususnya di Jakarta. Bagi kami, ini merupakan bentuk amal kami, sedekah oksigen, buat masyarakat Jakarta. Karena, dengan tumbuhnya pohon, maka akan menghasilkan oksigen dan menetralkan polusi di Jakarta," terangnya.

Di samping itu, lanjut Lasiran, pembinaan UMKM pada masyarakat terus dilakukan oleh jajarannya. Kelancaran berbagai kegiatan PLN yang diadakan di wilayah Jakarta pun tidak lepas dari dukungan Pemprov DKI Jakarta. "Tahun ini, kami melakukan kegiatan bagaimana membina UMKM di lingkungan masyarakat untuk menumbuhkan ekonomi masyarakat. Kegiatan kami akan

dilanjutkan, bekerja sama dengan dukungan Pemprov DKI Jakarta, supaya kegiatan kami berjalan dengan lancar," tandasnya.

Setelah penanaman pohon bersama PLN UID Jakarta Raya, Heru menuju Kantor Kelurahan Pegadungan, Kecamatan Kalideres, Jakarta Barat, untuk menanam bibit cabai bersama Pj Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TKK) DKI Jakarta Mirdiyanti.

Aksi menanam ini dilakukan secara serentak oleh jajaran Pemerintah Kota Administrasi Jakarta Barat di setiap kecamatan/kelurahan. Secara daring, Heru menyapa para ASN dan perangkat kecamatan/kelurahan yang menanam di lokasi masing-masing. ● yan

## Kantor Pertanahan Jaksel Berbenah Tingkatkan Kualitas Pelayanan



JAKSEL (IM) - Kantor Pertanahan Kota Administrasi Jakarta Selatan terus berbenah untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat yang semakin baik.

Salah satu bentuk nyata, kantor tersebut menggelar acara Internalisasi Pembangunan Zona Integritas.

Acara dilaksanakan di Aula Kantor Pertanahan, Lantai 4, Jalan H.Alwi No.99, Kelurahan Tanjung Barat, Kecamatan Jagakarsa, Jakarta

Selatan, Kamis (28/12) lalu.

Kegiatan yang dihadiri para pegawai dengan narasumber, salah satunya dari Analisis Kebijakan Ahli Prata-ma pada Kementerian PAN/RB, Arina Alammaya Pribadi.

Saat memberikan insight dan pandangan terkait dengan pentingnya membangun zona integritas di lingkungan kerja dia memberikan contoh praktik baik yang dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari di kantor," ujar,

Kepala Kantor Pertanahan Kota Administrasi Jakarta Selatan, Tentrang Prihatin kepada wartawan dari berbagai media.

Kepala Kantor Pertanahan Kota Administrasi Jakarta Selatan, Tentrang Prihatin, berharap bahwa acara ini dapat menjadi langkah awal yang baik menuju pencapaian zona integritas di Kantah Jakarta Selatan.

"Acara ini dapat menjadi motivasi menuju pelayanan ke masyarakat yang semakin baik," ujarnya.

Giati seperti ini juga akan menjadi momentum bagi pegawai Kantor Pertanahan Jakarta Selatan untuk memahami dan menerapkan prinsip integritas dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab yang dapat meningkatkan kualitas pelayanan agar memberikan dampak positif bagi masyarakat dan semua stakeholder yang ada," tegas Tentrang. ● ber

## Pemkab Minta Pertamina Sejahterakan Warga di Bekasi

KABUPATEN BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat meminta pihak Pertamina memperhatikan kesejahteraan warga yang tinggal di sekitar sumur eksplorasi East Pondok Aren (EPN)-001, Desa Sukawijaya, Kecamatan Tambelang.

"Informasi dari Pertamina, saat ini ada 45 warga sekitar yang sudah ikut bekerja, nanti di tahapan eksplorasi lebih banyak lagi," kata Penjabat Bupati Bekasi, Dani Ramdan di Cikarang, Jumat (29/12).

Dia menekankan sudah sepatutnya Pertamina EP untuk turut memperhatikan kesejahteraan masyarakat sekitar, terutama warga paling terdampak aktivitas eksplorasi di sumur sumber minyak dan gas tersebut.

"Selain turut mempekerjakan mereka juga bisa dengan bantuan kompensasi baik berupa modal usaha, bantuan

pendidikan, serta pengembangan kompetensi," katanya.

Dani mengaku Pertamina juga telah menyalurkan alokasi dana bantuan tanggung jawab sosial lingkungan perusahaan melalui pelebaran jalan serta perbaikan sarana ibadah.

"Berdasarkan informasi dari camat setempat disampaikan bahwa Pertamina juga telah menyalurkan CSR untuk pelebaran Jalan Sukatani-Balong, pembangunan Musala Al-Rasyid, dan santunan untuk yatim piatu," ucapnya.

Ia menyatakan penemuan cadangan minyak dari sumur eksplorasi di wilayah Kabupaten Bekasi ini patut disyukuri mengingat hal tersebut menjadi sumber energi baru.

"Dengan ditemukannya cadangan minyak baru di Sumur Tambelang ini tentu ke depan akan menjadi sumber energi kita dan juga menjadi tambahan pendapatan negara serta energi bahan bakar bagi masyarakat," katanya. ● yan

## Cegah Berita Bohong, PWI Pusat Bentuk Satgas Anti Hoax

JAKARTA (IM) - Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat berkomitmen untuk menyediakan informasi yang akurat dan membentuk Satgas Anti Hoax PWI sebagai langkah preventif. Satgas ini akan diresmikan pada Selasa, 9 Januari 2024 mendatang, melalui acara online dan offline di Kantor PWI Pusat.

Hendry Ch Bangun, Ketua PWI, menjelaskan bahwa pembentukan Satgas Anti Hoax bertujuan memberikan informasi yang benar, utuh, dan berbudaya kepada masyarakat. Hal ini bertujuan agar masyarakat dapat dengan cepat membedakan informasi yang benar dengan yang tidak, khususnya dalam menghadapi informasi yang provokatif dan menyesatkan.

"Peluncuran Satgas Anti Hoax ini menjadi bagian dari



rangkaian peringatan Hari Pers Nasional (HPN) dan merupakan kontribusi PWI Pusat untuk melawan informasi palsu atau berita bohong yang dapat merugikan masyarakat," ujar Hendry Ch Bangun pada Jumat (29/12).

Hendry menekankan perlunya keberadaan Satgas Anti Hoax, terutama menjelang Pemilu dan Pilpres 2024, di mana masyarakat rentan terhadap konsumsi informasi palsu. Satgas ini memiliki tugas untuk memonitor seluruh

informasi atau berita bohong (hoax), memberikan penjelasan, dan menyajikan informasi yang benar kepada publik.

"Satgas Anti Hoax PWI Pusat akan aktif melakukan monitoring terhadap informasi bohong dan mem-

berikan pencerahan kepada masyarakat. Ini merupakan langkah nyata PWI dalam memberikan informasi yang akurat dan mencegah penyebaran berita bohong," tambahnya.

Acara kick-off atau peluncuran Satgas Anti Hoax pada 9 Januari 2024 akan menghadirkan pembicara dari Mabes Polri, Akademisi Prof. Dr. Ahmad Mulyana M.Si dari Universitas Mercu Buana, dan dihadiri oleh 39 Ketua PWI Provinsi se-Indonesia. Mahasiswa juga akan diundang sebagai peserta dalam diskusi Anti Hoax. Dengan langkah ini, PWI Pusat berharap dapat menciptakan kesadaran masyarakat akan pentingnya mendapatkan informasi yang benar dan dapat dipercaya, terutama dalam menyikapi perkembangan politik dan sosial menjelang HPN 2024. ● ber